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ПЕРСПЕКТИВА. Обсуди
ли Стратегию социаль
но-экономичеоого раз
вития города покачи
до 2036 года /2

Обсудили
внеурочную
деятель
ность

Прошел
Междуна-

uродныи
конкурс

ОБМЕН опытом. 8 школе 1'.~2
прошло очередное васеда
ние городского методическо
го объединения классных ру
КОВОД~1телейI 4

ТАЛАIПЫ И ПОКЛОННИКИ.
Гран.при конкурса-фестиваля
достался творческому коллекти
ву -сeBepHb~ узоры- и Марине
Кдрагозян I 7

Депутат Государственной Думы
Вадим Шувалов в Покачах
Рабочая поездка состоялась 28 марта Депутат встретился с главой города
и председателем Думы города, а также посетил городские объекты
Визит

ГМИНА ТКДЧЕНКО

• Вадим шувалов
встретился с главой
город а Виктором Та
ненковым и пред
седателем местной
Думы Александром
Руденко. Вместе они
посетили библиоте
ку имени Алексан
дра Филатова

в библиотеке пооб
щались с начальником
управления культуры.
спорта и молодежной по
литики администрации
города Татьяной Свисгун.

Татьяна Васильевна
рассказала О проектах
коллектива библиотеки.
депутата Тюменской об
ластной дуМЫ Инны Ло
севой и депутатов /J:iMbl
ХМАО-ЮгрыАндрея Ко
вальского и Вячеслава
1J:iб0ва. благодаря кого
ры... были изданы книга
.Победы родное лицо- и
сборник творческих ра
бот покачёвцев «Здесь
любимых мест немало».
посвященный ЗО-летию
города ПОКiNИ.

Виктор Таненков под
писал книги в дар Вади
му Шувалову.

Вади... Николаевич по
беседовал с работниками
библиотеки.которыепро
вели экскурсиюПО обнов
лённому пространству.

Учреждениеполностью

реконструировали.Здесь
появились большие дет
ский и взрослый залы.
арг-кафе, коворкинг
центр и конференц-зал.
Решение о финансиро
вании было принято Ми
нистерством культуры
России по итога... феде
рального конкурса на
создание ...одельных би
блиотек, в котором уч
реждение стало победи
телем. Переоснащение
прошло в рамках регио
нального проекта .Куль
турная среда. нацпроек
та «Культура»_

Также в этот день де
легация посетила новый
спорткомплекс «Сиби
ряк», где для почётного
гостя провели экскурсию
по спортивным зала ....

Рабочий день в По
качах завершился кру
глым столо ... с депутата
ми /J:iMbl города Покачи.
На этой дискуссионной
площадке обсудили та
кие важные вопросы, КдК
льготы участникам СВО.
в том числе бойцам чек
СВа гнер., а та кже меХд+
низмы выполнения зако
нодательства В части 06·
ращения с животными,
создания и содержания
приютов. чипироеания.
вакцинации. контроля
популяции собак.финан
сирования из федераль·
ного бюджета.

вади ...Николаевич со
общил. что готовится но
вый закон, который бу·
дет регулировать эти 80'
просы.
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